

PROVINCIA | Diputación

La Diputación de Córdoba acometerá de forma urgente el arreglo de diez carreteras provinciales cortadas al tráfico

La actuación será debatida mañana en el Pleno de la institución provincial

Redacción

Miércoles 16 de noviembre de 2011 - 16:49



La Diputación de Córdoba llevará de urgencia mañana al Pleno de la institución provincial la aprobación del inicio de los trámites para actuar en ocho carreteras provinciales cortadas al tráfico, y otras dos que están a punto de cortarse debido a los deterioros causados por las últimas lluvias torrenciales, “asunto que cuenta con el consenso de todos los grupos políticos de la Corporación”.

El delegado de Carreteras de la Diputación, José Antonio Fernández, ha explicado que cinco de estas vías carecían de financiación y “hoy ya podemos decir que contamos con presupuesto suficiente para comenzar los expedientes administrativos oportunos e iniciar, cuanto antes, las obras de reparación de las mismas, y en otros casos continuar con las que ya están en

El diputado ha explicado que el dinero proviene del presupuesto destinado a la mejora del tramo 1º de la CO-3310, de la A-445 a la A-3051, (1.000.000 euros) cuya obra finalmente no se va a llevar a cabo, ya que la empresa adjudicataria no va a acometer la misma.

José Antonio Fernández ha señalado que se va a actuar de forma urgente en cinco de esas ocho carreteras: CO-5205, de la A-3130 en Nueva Carteya a la CO-6202 con un presupuesto de contrata de 235.952,80 euros; la CO-4102, de la A-306 a Pedro Abad por Morente, con un presupuesto de 210.000 euros; la CO-3204, de Córdoba a A-309 por la Campiña, con una partida de 303.712,66 euros; CP-147, de la Fuente de Guta, con un dotación de 178.854,86 euros; y la CO-3204 a Bujalance por la Campiña.

El importe total de estas cinco actuaciones es de 988.511,32 euros, con lo cual “disponemos de dinero suficiente para acometer las obras de reparación de estas vías cortadas desde hace tiempo”, ha subrayado el diputado, quien ha agradecido la colaboración del resto de los grupos políticos de la institución en este tema.

El diputado ha hecho referencia también a otras tres carreteras provinciales, cuyos expedientes estaban parados y “hemos conseguido desbloquear”, la CP258 De la Dehesilla, en la que se construirá un nuevo puente sobre el río Cabra. Esta obra está ya en periodo de adjudicación con un importe de 500.000 euros.

La otra vía es la CO-6223, que transcurre por la Estación de Ferrocarril de Campo Real, cuya partida asciende a cerca de 1.300.000 euros, también en periodo de adjudicación.

En los mismos términos se encuentra la tercera de estas carreteras, la CO- 6204, que va desde la Estación de Luque a la CO-6220 por la zona de Albendín.

“Las obras de estas tres carreteras se iniciarán como mucho en tres meses”, ha indicado José Antonio Fernández, quien ha insistido en que gracias al consenso de todos los grupos y a la disponibilidad de presupuesto, un total de diez carreteras cortadas recuperarán en menos de un año el tráfico de vehículos.